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　 会 計 に つ き ま し て ， 日 頃 か ら ご 理 解 と ご 協 力 い た だ き

あ り が と う ご ざ い ま す 。 お か げ さ ま で 会 計 を 年 度 内 に 終

了 さ せ る こ と が で き ま し た 。

　 会 計 （ 決 算 ） 報 告 は ， 紙 面 で は 配 付 せ ず ， ス ク リ レ で

配 信 さ せ て い た だ き ま す 。 紙 面 で の 配 付 を 希 望 す る ご 家

庭 は お 申 し 出 く だ さ い 。 会 計 の ミ ス で 保 護 者 様 に ご 迷 惑

を お か け す る こ と が あ り ま し た 。 ミ ス を し た 原 因 を 考 え

対 策 し て 参 り ま す 。
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１年間ありがとうございました！
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給食費の公会計化について
　給食費は令和７年度から公会計となります。ポータルサイ

ト「つばさ」への登録作業ありがとうございました。現時点

で実際に稼働していないため，私自身も「何がわからないか

わからない」状態です。

 　今後，様々なことが追加で決定することが予想されます。

すぐに情報発信できるよう努めて参ります。


